学校だより

四万十市立東中筋中学校

No. 16

令和元年10月10日(金)発行

芸術鑑賞会「生演奏聴いたよ!!」

9日の午後、高知大学教育学部の学生による「芸術鑑賞会」が行われ、管楽器やピアノの生演奏を鑑賞しました。青少年を育てる会が主催し、小・中学校合同で行いました。せっかくの機会なので、保育所や地域の方々にも声をかけ実施しました。前半はクラシックの曲を中心に、そして、後半は皆が知っている曲を聴かせていただきました。



今年大流行した「パプリカ」では小学生のダンスと歌が会場を盛り上げました。その小学生のダンスになかに、ひときわ大きな中学生?と思いきや、夕部先生も交り、さらに会場を沸かせてくれました。演奏者の大学生も「とっても静かに鑑賞してくれたことと、たくさん盛り上げてくれうれしかった」との声をいただきました。芸術の秋を感じる楽しい一日となりました。

2年生 職場体験学習にむけて

10月24日から2日間行われる職場体験学習にむけて、2年生が事前の職場を訪問し、「ご挨拶と打合せ」に行ってきました。個人で事業所を訪れ、仕事内容についてのことや、事前準備、仕事をするにあたっての心構え等について、事業所から話を受けました。

「とても緊張した」「入るときにドキドキした」といったようなことが聞かれました。職場体験学習では、仕事をする意味や意義等、体験を通してしっかり学んできてほしいと思います。

中間テスト発表です

来週の16・17日に中間テストが行われます。昨日その内容が発表となりました。日々の家庭学習はみなさんどれぐらい取り組んでいますか?

家庭学習は自分の学年の数字に1を加えた数が、家庭学習の時間といったりすることもありました。それを考えると3年生は毎日4時間ということになりますが、なかなか実現するには難しいかもしれません。ですが、中間や期末テストのように決まった内容の定着状況を図ることはもちろん、実力テストや入学試験等のように、どこから出題されるかわからないテストに対応する力が必要になってきます。(入学試験といわれるようなテストは範囲を示すことはありません)そのためにも、学習したことを自分のものにし、それを日々活用していくことが、さらに学力の構築や向上につながります。自分の生活リズムを定着させ、目標(各教科の点数の目標やそれに合わせてどのくらい学習するのか時間や内容)をかかげしっかり取り組んでいきましょう。



駅まつりにて「ボランティア表彰」!!

うれしい報告です。本校は伝統的に土佐くろしお鉄道「国見駅」の清掃活動に取り組んでいます。これは生徒会が主催し、各専門部が輪番で清掃しています。地元の方々からも、「きれいしてくれてありがとう」といった声

もいただいています。先日 10 月 5 日 (土) に「中村駅まつり」が開催されましたが、そのイベントにおいて、本校生徒会執行部が「列車」に揺られ中村駅に行き、表彰を受けてきました。長年の地道な活動を生徒会が主体となって取り組んでいること誇りに思います。おめでとうございます!!

一各種大会結果一

幡多地区陸上大会 3年 小田千颯さん 100m 決勝出場 5位入賞 幡多地区科学研究会出場

1年 大塚 花さん 2年 渡辺 優斗さん 3年 松岡 愛菜さん